



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 206 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Impulsan creación de Centro de Innovación y Transferencia Tecnológica de la madera Cajamarca

- Con el objetivo de convertir a Cajamarca en un referente de la cadena forestal

El Gobernador Mesías Guevara, visitó junto a Gonzalo Villarán, director ejecutivo del Instituto Tecnológico del Ministerio de la Producción, las instalaciones de la empresa de Carlos Espino Díaz, emprendedor del sector maderero.

Espino Díaz, ingeniero forestal de profesión, es pionero en el trabajo con madera, y la producción de muebles, incluso ha certificado su materia prima acorde con los más altos estándares de calidad. “Necesitamos instalar un CITE de la madera en la región. La cadena de forestales es un soporte económico que genera miles de puestos de trabajo, la exitosa experiencia de Espino es muestra de ello, y debe ser replicada”, indicó Guevara.

La producción y valor agregado de la maderera (o cadena forestal) está dentro de los sectores priorizados en la región. La cadena productiva comprende las actividades de siembra, aprovechamiento, aserrado, fabricación y, comercialización de muebles.

Dato

Un CITE es un Centro de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica; una institución que promueve la innovación e impulsa el uso de nuevas tecnologías entre los productores, empresas, asociaciones, cooperativas. Es el socio estratégico para generar valor agregado en su producción.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 27 de marzo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA